

Communiqué de l'ADRISSE

Nous aspirons tous à un repos bien mérité après les mois que nous venons de traverser. Voilà un an et demi que nous vivons avec ce maudit virus. Cette crise nous éprouve toutes et tous. Si les vacances riment souvent avec liberté, il va nous falloir continuer à appliquer les gestes barrières pour nous protéger, pour protéger nos proches, pour protéger l'inconnu que nous croisons dans la rue.

Les vacances ne doivent pas nous faire oublier pour autant les combats qui nous attendront à la rentrée. La préservation de l'environnement est l'affaire de toutes et tous parce qu'il y a urgence à agir. Protéger l'environnement c'est préserver la qualité de l'eau et de l'air, c'est préserver la biodiversité dont nous avons besoin pour lutter contre le réchauffement climatique. Protéger l'environnement c'est aussi produire moins de déchets pour ne pas avoir à subir des grosses usines génératrices de nuisances pour l'Humain et la nature.

Pour l'instant nous vous souhaitons surtout des vacances heureuses, lumineuses. Oubliez un temps les soucis du quotidien, reposez-vous, amusez-vous, ne gardez que le meilleur de ces quelques jours de repos si vous avez la chance de pouvoir vous évader.

Au plaisir de vous retrouver à la rentrée.

La Présidente de l'ADRISSE.

Si vous souhaitez nous contacter : association.adrise@gmail.com